

ABSTRAK

Perbedaan Penggunaan Media Objek Langsung dan Media Gambar terhadap Kemampuan Menulis Puisi Siswa Kelas X SMA Negeri 4 Kabupaten Solok Selatan

Oleh: Prasma Wulandari NF/ 2014

Tujuan penelitian adalah sebagai berikut. *Pertama*, mendeskripsikan kemampuan menulis puisi siswa kelas X SMAN 4 Kabupaten Solok Selatan dengan menggunakan media objek langsung. *Kedua*, mendeskripsikan kemampuan menulis puisi siswa kelas X SMAN 4 Kabupaten Solok Selatan menggunakan media gambar. *Ketiga*, menganalisis perbedaan penggunaan media objek langsung dengan media gambar dalam pembelajaran menulis puisi siswa kelas X SMAN 4 Kabupaten Solok Selatan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode eksperimen dan rancangan penelitian *randomized control group only design*. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas X SMAN 4 Kabupaten Solok Selatan yang terdaftar pada tahun ajaran 2013/2014. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 60 orang. Instrumen penelitian ini adalah tes unjuk kerja. Penganalisisan data dilakukan dengan delapan langkah berikut: (1) membaca dan mengkoreksi puisi siswa sesuai indikator, (2) mengolah skor menjadi nilai dengan rumus persentase, (3) menafsirkan kemampuan menulis puisi berdasarkan rata-rata hitung, (4) mengklasifikasikan kemampuan menulis puisi, (5) menampilkan data kemampuan menulis puisi dalam bentuk histogram, (6) melakukan uji hipotesis, (7) menganalisis dan membahas data penelitian, dan (8) menyimpulkan hasil pembahasan.

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan tiga hal berikut ini. *Pertama*, kemampuan menulis puisi menggunakan media objek langsung siswa kelas X SMAN 4 Kabupaten Solok Selatan berada pada kualifikasi Baik (78,51). *Kedua*, kemampuan menulis puisi menggunakan media gambar siswa kelas X SMAN 4 Kabupaten Solok Selatan berada pada kualifikasi baik (76,10). *Ketiga*, Berdasarkan hasil uji-t disimpulkan bahwa hipotesis alternatif diterima, karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ (0,787 > 0,144). Dari hasil uji hipotesis terdapat perbedaan yang signifikan terhadap kemampuan menulis puisi menggunakan media objek langsung dan media gambar siswa kelas X SMAN 4 Kabupaten Solok Selatan.